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Présents : CHAPELLON Marie-Pierre, CELLIER Jean, CLUZEL Franck, LACQUIT Céline, MULAS 
Janine, SCOMPARIN Joël, TAEYE Corinne, VACHER Pierre, USCLADE Virginie (visio) 
 

Excusés : LABARTHE Renaud, PERRIER Clément, 
 

Invités : CHASSARD Pierre-Yves (visio), 
 

Invité excusé : MORATA Greg, BEAUREGARD Joëlle 

 

Absent : SERRES Alain, 
 

La réunion a lieu en présentiel à Tarare et en visio et débute à 18h50.  
 

1. Ouverture : Joël SCOMPARIN 
 

Joël Scomparin fait un état des lieux du nombre de licenciés.  
82007 licenciés + 5% à date. 
Répartition +6% féminin, +4% masculin 

La base de 85 000 licenciés devrait franchie.  

2. Point Ressources Humaines : Janine 
MULAS et Joël SCOMPARIN  
 

Joël SCOMPARIN et Janine MULAS font un point de situation sur les ressources humaines : 
 

− Joëlle BEAUREGARD : en arrêt de travail. Le relais est à prendre pour la Discipline si 
l’arrêt se prolonge. Prise de contact avec Nina LOUIS (ex stagiaire) 

− William HERVE : départ au 08/12/2023 

- Remplacement temporaire par Karim ZAZA (détachement de son club) 
− Antoine KIPLIER : soutien scolaire au pôle de Lyon 

− Éric LEMAIRE : Licenciement au 07/12/2023 

- Pas de recrutement à venir, responsabilités et activités seront réparties jusqu’à 
la fin du mandat. 

- Une information sera faite par Janine MULAS aux salariés, au CSE, aux 
membres du comités Directeur ainsi qu’aux Présidents de Comités. 

 

− Divers :  
- Entretiens des salariés (annuels et professionnels),  
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- CSE 17/12,  
- Chèque Cadeau à la place des chèques cultures 

- Prime Macron de 500€ 

3. Commission de discipline :  
 

Au 02/12/2023 : 57 dossiers ouverts. La mauvaise nouvelle est le nombre croissant de fautes 
technique. Les pénalités financières septembre et octobre sont à la hauteur de plus de 6 000€ 
facturés aux clubs. 
 

23 licenciés sont déjà à 3 ou 4 fautes technique alors que nous sommes qu’à la journée 8.  
A titre d’exemple un licencié qui aurait pris 4 fautes techniques, le club sera facturé de 30€ + 
75€ + 150€ + 150€ = 405€ 

4. Projet Immobilier 
 

Point de situation sur le projet immobilier présenté par Joël SCOMPARIN et Pierre 
CHASSARD. 
En ce qui concerne la préparation de l’AGE, ce projet sera présenté aux clubs par visio les 16, 
17 et 18/01/2024 13h à 14h et 18h30 à 19h30. 
Prochains rdvs : AGE du 20 au 22/01/2024 

5. La Plagne AURA 3x3 
 

Prochaine étape : 20 et 21/01/2024 à la CRO Lyon gymnase Roger DUPLAT, sur la même 
formule que Monistrol 
Le 19/01/2024 : Tournoi 3x3 entreprise. Ticket entrée élevé avec prestation associée 

Billetterie en cours : 5€ place simple et 70€ VIP. Objectif 1100 à 1200 places vendues. Gestion 
par Qualisport avec paiement par carte bleue. 

6. Commission Régionale des officiels : 
Franck Cluzel 
 

- Situation d’un dossier discipline  
Franck présente la situation d’une arbitre pour laquelle un dossier disciplinaire a été ouvert à 
son encontre. L’officielle a arbitré le match de sa fille, la réclamation du club adverse à ouvert 
de fait le dossier disciplinaire. Joël et Franck déplorent le manque de lucidité de l’officielle de 
ne pas avoir retourné la désignation. Franck se désole de la situation. 
 

- Circuit des 3 fautes techniques :  
Information spécifique organisée par la fédération. La CRO n’a jamais reçu l’invitation. Janine 
rappelle que l’information a été donnée dans la vision mensuelle à destination des fautes 
techniques. 
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- Charte des officiels 

Les clubs amandés par la charte devraient représenter une somme de 10k€, somme qui doit 
retourner à la formation des officiels. Les comités ont été interrogés par Janine. Peu de 
réponses des comités. Information donnée par le CD38, l’extraction serait disponible dans 
FBI. Pierre-Yves informe qu’une notification Janvier/Février devrait paraître. 
 

- Budget CRO 

Joël demande à la CRO de bien respecter le budget de la commission. Un premier bilan laisse 
apparaître un hors budget. Les notes de frais sont en cours d’analyse pour donner le cadrage 
de la fin de saison. 
Formation des OTM : Coût pour les formateurs OTM. Le budget est à faire par la commission 

 

- Désignation : 
Beaucoup de sollicitations car la couverture a un peu bougé. Des clubs qui avaient eu 
l’habitude d’être couverts le sont moins et inversement 
Que fait-on ? Doit-on couvrir à tout prix ?  
Objectif du bureau est la désignation même si les caisses de péréquation doivent un peu 
augmenter. 90€ d’augmentation pour les Séniors et les U20. 
A la fin de la saison un constat sera fait. 
Céline donne l’alerte car sur le secteur OUEST, les U13 et U15 R1 ne sont pas couverts. Joël 
souhaite qu’un mail soit fait aux comités pour la priorisation des U13 et U15 en R1 et R2 

7. Démarche clubs : Marie-Pierre Chapellon 
 

Réunion FFBB et clubs. Information de la gestion des incivilités. Chaque élu/dirigeant doit 
être en capacité de dire « STOP », des outils ont été mis en place sur e-FFBB.  
Volonté de la fédération de lutter contre les incivilités. 

8. Commission 3x3 : Joël Scomparin 
 

Tournoi des pôles le 12/06/2024 à Roanne 

Open plus / Entreprise : possibilité de le faire dans la Loire 

Master Ligue : Voiron 

Junior ligue : Peschadoires 

9. Commission Technique : Pierre Vacher / 
Joël Scomparin 
 

22/12/2023 : Fin d’année Vichy 

17/01/2024 : Regroupement des pôles Strasbourg / Ile de France / Lyonnais à la TP 
Academy. Besoin d’officiels. 
Intervention Ifrabb les lundis après-midi. 
Point d’attention sur les RH des apprentis. Les clubs ne sont pas respectueux du code du 
travail. Une prise de conscience doit avoir lieu, de la part des clubs pour l’accompagnement 
des apprentis. 
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10. Académie Christian Jallon  
Journée très enrichissante, rencontres de personnes de valeurs. Cérémonie très bien passée 
et bien organisée. Axe d’amélioration pour la prochaine promotion est de prévoir un 
animateur pour le bon respect du timing. 

11. Compétitions 
La date de la réunion avec les commissions des compétitions départementales doit être 
calée fin janvier/début février.  

12. Fautes Techniques 
Les augmentations des pénalités financières avaient été initialement prévues pour dissuader 
et faire diminuer le nombre de fautes techniques. Malheureusement ce n’est pas le cas. 
Les membres du bureau souhaitent avoir une action de prévention et d’information auprès 
des clubs les plus « consommateurs » de ces sanctions. Conjointement avec la commission 
Démarche Citoyenne de Marie-Pierre CHAPELLON, une information sera faite par Janine 
MULAS aux clubs. Un rendez-vous sera proposé. 
Le prorata aux nombres de licenciés doit être fait. 
 

Circuit des 3 fautes techniques :  
Réunion 13/12/2023 avec la discipline et les CDO pour définir le « qui fait quoi ». 
Dotation : devrait être fournie par la FFBB (chasubles/sifflet) 
Franck ne souhaite pas mettre en péril les matchs ligue. 
Joël souhaite que Janine soit la personne référente de la ligue. 

13. Elections 2024 
Elections à venir en Juin 2024. Lorsqu’il a pris la présidente, Joël avait annoncé la volonté 
d’un engagement pour 6 ans 

Joël souhaite que l’on se prépare, il demande que pour le prochain bureau les membres du 
bureau puissent donner leur engagement pour le prochain mandat. 
Une rencontre individuelle avec chaque membre du comité directeur sera organisée par Joël 
De nombreux projets sont en cours, la feuille de route 2024-2028 doit être écrite par le bureau 

Joël aimerait un engagement fort et aimerait minimiser les « casquettes » 

 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la réunion se termine à 20h45. 
 

La Secrétaire Générale Le Président 

Janine MULAS Joël SCOMPARIN 

                                                                 .  

                                                                   .  


